SEGUNDO DOMINGO DE ADVIENTO

"Realmente no nos preocupalmos lo suficiente por los pobres"



"Muchas veces me pregunto por qué, aun cuando las Sagradas Escrituras son tan precisas a propósito de los pobres, muchos continúan pensando que pueden excluir a los pobres de sus atenciones." (Dilexi Te, 23)

La pregunta del papa León XIV se hace eco de la sincera súplica de Sofía.

Con Sofia

La educación de los más desfavorecidos era el centro del trabajo de Sofía. Cuando llegó a Roma, prontamente se puso manos a la obra para fundar un segundo centro para los pobres. A las religiosas que envió allí les dijo: «¡Qué afortunadas son por haber sido elegidas para llevar el Evangelio a los pobres! No hay lugar más pobre que el Trastevere, ni niños más despreciados que los de esta población, de esta «gente vil», como algunos se atreven a llamarlos. Lejos de nosotros pensar así». (Diario de Trinita dei Monti, 5 de mayo de 1833)

Mostraba una gran preocupación por los que estaban en apuros; los llamaba por su nombre y se ocupaba personalmente de algunos de ellos. Sugirió que le diéramos no solo pan, sino también tabaco a un hombre que lo había pedido. Consiguió una renta vitalicia para una mujer que estaba profundamente angustiada y vivía en la pobreza extrema. Cuando una hermana religiosa intentó impedirle que regalara sus camisas nuevas, ella respondió: «¿Qué estás diciendo? ¡Son demasiado buenas para los pobres! Con mucho gusto les daría mi piel...». Tantos gestos, conocidos y desconocidos, revelan que era una verdadera amiga de los pobres, con los que desarrollaba relaciones duraderas y cálidas con una delicada sensibilidad. (Véase especialmente A. Cahier, Vie de la Vénérable Mère Barat, vol. 2, pp. 478-490).

"Hará justicia a los débiles y defenderá el derecho de los pobres del país."

(Is. 11:4)

Hoy en la Iglesia

« Cada ser humano es hijo de Dios. En él está impresa la imagen de Cristo. Se trata, entonces, de que nosotros seamos los primeros en verlo y así podamos ayudar a los otros a ver en el emigrante y en el refugiado no sólo un problema que debe ser afrontado, sino un hermano y una hermana que deben ser acogidos, respetados y amados, una ocasión que la Providencia nos ofrece para contribuir a la construcción de una sociedad más justa, una democracia más plena, un país más solidario, un mundo más fraterno y una comunidad cristiana más abierta, de acuerdo con el Evangelio ». La Iglesia, como madre, camina con los que caminan. Donde el mundo ve una amenaza, ella ve hijos; donde se levantan muros, ella construye puentes. Sabe que el anuncio del Evangelio sólo es creíble cuando se traduce en gestos de cercanía y de acogida; y que en cada migrante rechazado, es Cristo mismo quien llama a las puertas de la comunidad. (Dilexi Te 75)



Contempla y Comparte

En nuestra oración personal, dejémonos inspirar por las personas que nos han mostrado el rostro de Jesús, el hombre pobre:

- Pronunciemos sus nombres.
- Recordemos lo que nos dijimos unos a otros.
- Reflexionemos sobre el camino que recorrimos juntos.

Compartamos con los demás lo que esta reflexión orante ha significado para nosotros y lo que nos llama a hacer hoy.

Himno: Adviento - Salomé Arricibita

ADVIENTO CON MAGDALENA SOFÍA Y JPIC

